



Pendidikan Tak Sejalan dengan Iptek

GONDONANAN -- Pendidikan formal yang diterima anak-anak dan para remaja di Indonesia tidak sejalan dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi (Iptek). Pendidikan formal terlalu terpaku kepada kurikulum, sedangkan Iptek berkembang jauh lebih cepat ketimbang pengembangan kurikulum.

Hal tersebut dikemukakan Sekretaris Utama Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI) Prof Dr Rochadi, usai membuka Perkemahan Ilmiah Remaja Nasional (Pirnas) ke-8 yang digelar LIPI di Taman Pintar Yogyakarta, Senin (22/6).

Pirnas berlangsung selama 1 pekan, diikuti ratusan siswa dan guru dari 29 provinsi. Pembukaan dihadiri Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto yang bersama para pejabat Pemkot mengenakan pakaian adat Jawa untuk menyambut para peserta Pirnas.

"Pendidikan formal selalu ada gap dengan Iptek. Ini rumusan yang dihasilkan konferensi anak se-dunia, *Iho: Nah*, kita yang bergerak di bidang ilmiah ini mencoba mengisi gap-gap itu dengan kegiatan semacam Pirnas," ujarnya.

Menurutnya, Indonesia memiliki

sumber daya anak yang kualitasnya luar biasa tinggi. Buktinya bisa dilihat dari prestasi Indonesia di ajang olimpiade Iptek. Melalui kegiatan ilmiah, pembinaan terhadap mereka bukan cuma menyangkut IQ, melajinkan juga menjangkau ke-mauan, hasrat, perilaku dan komunikasi sosial. "Jadi anak-anak itu pintarnya *nggak* dimiliki sendiri, tapi justeru *di-share* dengan orang lain biar pintarnya bareng-bareng," katanya.

Dengan perkemahan, diharapkan anak berinteraksi, menumbuhkan kebersamaan dan kepedulian, dan mengembangkan rasa ingin tahunya. "Kompetensi dan *skill* penelitian kita berikan, tapi yang penting adalah akal budinya. Seperti kata Pak Wali tadi, jangan lah ilmu pengetahuan seperti silet yang melukai," bebernya.

Lebih lanjut Rochadi menyampaikan, penelitian yang dihasilkan dalam Pirnas dan dianggap bagus akan diikuti dalam Lomba Karya Ilmiah Remaja (LKIR) yang juga digelar LIPI. Ke depan, LIPI bakal semakin gencar menggiring para remaja Indonesia untuk mengikuti ajang internasional. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Peng. Taman Pintar			

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005